

PENGARUH TEH *PEPPERMINT* (*Mentha piperita* L.) TERHADAP MEMORI JANGKA PENDEK PADA LAKI-LAKI DEWASA MUDA

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**KARINA FEBIANI WIDJAJA
1610043**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2019**

KATA PENGATAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas penyertaan dan kasih-Nya yang tidak berkesudahan, sehingga Karya Tulis Ilmiah ini dapat selesai dengan maksimal dan semoga juga dapat memberikan manfaat bagi orang banyak. Karya tulis ilmiah dengan judul “Pengaruh Teh *Peppermint (Mentha piperita L.)* Terhadap Memori Jangka Pendek Pada Laki-Laki Dewasa Muda” ini disusun sebagai salah satu persyaratan akademik untuk mendapat gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Ucapan terimakasih sebesar-besarnya atas bimbingan, kesabaran, doa dan dukungannya sehingga saya dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini kepada:

1. Lusiana Darsono, dr., M.Kes. selaku pembimbing utama yang telah dengan sabar membimbing, memberikan arahan, saran dan waktu dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini dari awal hingga akhir.
2. Mariska Elisabeth, dr., M.Kes. selaku pembimbing kedua yang telah dengan sabar membimbing, memberikan arahan, saran dan waktu dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini dari awal hingga akhir.
3. Keluarga tercinta, Papa Tony Widjaja, Mama Chatarina Dewi W. K., Handy Pangadi, Tasha Vania dan Melinda Astari atas semangat, motivasi dan dukungan doa dan materi, untuk menyelesaikan karya Tulis Ilmiah ini.
4. Sahabat-sahabat yang dengan sabar memberi bantuan dan dukungan bagi saya, Nikko Walla, Gaby Rikers, Elizabeth Herlina, Monica Gracia yang senantiasa menemani dan menghibur dikala sedang mengalami kesulitan selama proses penyelesaian Karya Tulis Ilmiah ini.
5. Keluarga besar FK Maranatha angkatan 2016, Autografo, atas dukungan dan doanya.

Kiranya Tuhan Yesus menyertai dan memberkati kebaikan yang telah diberikan. Akhir kata, semoga karya tulis ilmiah ini dapat bermanfaat bagi semua pihak. Terimakasih atas perhatiannya.

Bandung, Oktober 2019

Penulis